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会 議 録 

 

１ 会議名 

  平成３０年度 第３回頸城区地域協議会 

２ 議題（公開・非公開の別） 

⑴ 諮問事項（公開） 

○くびきひよこ園の廃止について 

⑵ 協議事項（公開） 

○平成３０年度頸城区地域活動支援事業について 

⑶ 報告事項（公開） 

○新潟県南部産業団地の現状について 

○旧ごみ焼却処理施設の解体工事と跡地の活用及び施設周辺の交通安全施設の整備

について 

⑷ その他（公開） 

３ 開催日時 

  平成３０年５月３１日（木）午後６時３０分から午後７時１２分まで 

４ 開催場所 

  頸城コミュニティプラザ ２階 ２０３会議室 

５ 傍聴人の数 

  ０人 

６ 非公開の理由 

  － 

７ 出席した者（傍聴人を除く。）の氏名（敬称略） 

・委 員：井部辰男（会長）、関川正平（副会長）、石野敏、上村閨一、笠原昇治、佐

藤学、佐野喜治、滝本篤透、西巻肇、橋本博太、船木貴幸、望月博、山本

光夫、山本誠信、横山一雄（委員１６人中１５人出席） 

・保育課：坂井課長、小山副課長、倉石係長、高橋主事 

・産業立地課：池田副課長、笠松係長 

・生活環境課：山田課長、久野副課長、星野係長 

・事務局：頸城区総合事務所 橋立所長、石野次長、八幡市民生活・福祉グループ長、      
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武田班長、稲田教育・文化グループ長、総務・地域振興グループ村山班長、

田中主査、古川主任（以下グループ長はＧ長と表記） 

８ 発言の内容 

【石野次長】 

・会議の開催を宣言 

【井部会長】 

・挨拶 

【石野次長】 

・芳賀委員の欠席を報告 

・上越市地域自治区の設置に関する条例第８条第２項の規定により、委員の半数以上

の出席を確認、会議の成立を報告 

・会議録の確認：橋本委員、望月委員に依頼 

【井部会長】 

   諮問事項「くびきひよこ園の廃止について」に入る。 

  （保育課 坂井課長、小山副課長、倉石係長、高橋主事入室） 

 【井部会長】 

   くびきひよこ園の廃止については、既に資料を配布してあるが平成３０年５月１０

日付けで諮問第８３号により意見を求められている。本日は市の担当課から諮問内容

についての説明を受け、その後当協議会の方針を協議したい。 

   諮問事項「くびきひよこ園の廃止について」説明を求める。 

【坂井課長】 

   資料№１について説明。 

 【井部会長】 

   委員に質疑等を求めるがなし。 

   諮問第８３号「くびきひよこ園の廃止について」は諮問通り適当とする旨、答申す

ることでよいか。 

 【全委員】 

   異議なし。 

 【井部会長】 

   諮問通り適当とする旨、答申することとしたい。 
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  （保育課 坂井課長、小山副課長、倉石係長、高橋主事退室） 

 【井部会長】 

   報告事項「新潟県南部産業団地の現状について」に入る。 

  （産業立地課 池田副課長、笠松係長入室） 

 【井部会長】   

報告事項「新潟県南部産業団地の現状について」説明を求める。 

【池田副課長】 

資料№４について説明。 

【井部会長】 

  委員に質疑等を求めるがなかったので、報告事項「新潟県南部産業団地の現状につ

いて」を終了。 

  （産業立地課 池田副課長、笠松係長退室） 

 【井部会長】 

   引き続いて、報告事項「旧ごみ焼却処理施設の解体工事と跡地の活用及び施設周辺

の交通安全施設の整備について」に入る。 

  （生活環境課 山田課長、久野副課長、星野係長入室） 

 【井部会長】 

   報告事項「旧ごみ焼却処理施設の解体工事と跡地の活用及び施設周辺の交通安全施

設の整備について」説明を求める。 

 【山田課長】 

   挨拶 

 【久野副課長】 

   資料№５について説明。 

 【井部会長】 

   委員に質疑等を求めるがなかったので、報告事項「旧ごみ焼却処理施設の解体工事

と跡地の活用及び施設周辺の交通安全施設の整備について」を終了。 

   引き続いて、協議事項「平成３０年度頸城区地域活動支援事業について」に入る。  

採択にあたっては２枚目の審査方針３. 採択順位のとおり、共通審査後の傾斜配点

の点数の高い順ということであるので、その順序に基づいて説明をいただく。 

もう一点は共通審査の結果、傾斜配点前の点数合計が１０点以下の場合は不採択と
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なる。その件についても一括して説明をいただきたい。 

説明後、採択については順次、皆さんにお諮りして進めたい。 

事務局に結果について説明を求める。 

【古川主任】 

資料№２、３について説明。 

【井部会長】 

  委員に質問等を求めるがなかったので、採択に移る。 

  採択の方法は、事業１件ごとに採択を行うか、それとも今説明があったこの一覧表

の順位の１３番、受付番号１０番「バスケットボールを通じての地域活性及び青少年

の健全育成事業」については、１０点以下であるので既に不採択ということである。    

それ以外の提案された順位１から１２までは、採択要件の中に入っているので、一括

採択をしていくか皆さんの意見を聞きたい。 

既に何回か論議をしているので一括採択をしたいと思うが異議はないか。 

【全委員】 

  異議なし。 

【井部会長】 

  順位１から１２までの１２事業について、採択することに賛成の皆さんの挙手を求

める。 

賛成多数であるので、順位１から１２までの事業については採択された。 

 次に、それぞれの事業について、いろいろ皆さんと論議をしてきた中で意見をいた

だいた。付帯意見を付けたいという事業があればご発言をいただきたい。 

質問、意見がなかったので、今回は付帯意見なしでよいか。 

【全委員】 

  異議なし。 

【井部会長】 

  付帯意見なしの採択ということに再度確認をさせていただく。その結果として  

１,２１９千円の残額が生じた。この取り扱いについて、どう取り扱ったら良いか皆

さんの意見を聞きたい。 

  無いようなので、これまでの経過から追加募集をするということで進めていきたい

と思うが、異議はないか。 
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【全委員】 

  異議なし。 

【井部会長】 

  追加募集にあたってのスケジュールについて、事務局に説明を求める。 

【古川主任】 

  事務局より説明。 

【井部会長】 

  委員に質疑等を求めるがなし。 

 事務局の説明通り、実施することに決定した。 

 支援事業の全体について何かあるか。 

無いようなので協議事項「平成３０年度頸城区地域活動支援事業について」を終了。 

【石野次長】 

 ・第４回地域協議会：６月下旬 

 ・第５回地域協議会（追加プレゼンテーション）：７月１７日（火） 

・第６回地域協議会（採択）：７月２７日（金） 

【井部会長】 

・委員に質疑等を求めるがなし。 

・会議の閉会を宣言 

９ 問合せ先 

頸城区総合事務所 総務・地域振興グループ    TEL：025-530-2311（内線 212） 

E-mail：kubiki-ku@city.joetsu.lg.jp 

１０ その他 

  別添の会議資料も併せてご覧ください。 

file://///fs-plum/316頸城区/総務・地域振興G/_23年度/地域協議会/第１３回/kubiki-ku@city.joetsu.lg.jp

